

la Nouvelle République n° 24537  
12 mai 2025

## saint-pardoux-soutiers

### La cantine devient un self



Les enfants font leur choix et garnissent les plateaux.

(Photo NR)

**L**undi 5 mai dernier à Saint-Pardoux-Soutiers, les enfants, de retour de vacances, ont découvert leur nouvelle cantine transformée en self-service.

L'équipe municipale et le personnel du restaurant scolaire proposent ce passage en self avec deux services afin de diminuer le bruit lors des repas

et permettre aux enfants d'avoir un temps de jeux avant de reprendre la classe, comme l'explique Guillaume Bonnin, adjoint au maire. Raphaël Calloc'h, responsable du restaurant scolaire, y voit également l'avantage de pouvoir échanger avec les enfants qui, eux, s'imaginent au restaurant.